



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 0013
1 de febrero de 2015

INSPECCIÓN TÉCNICA A LA OBRA DE PERFORACIÓN DEL POZO PROFUNDO EN LA ALTA GUAJIRA

Con el fin de hacer seguimiento al proceso de perforación del pozo profundo en la Alta Guajira, el Director de la UNGRD, Carlos Iván Márquez Pérez y entidades operativas del SNGRD como la Cruz Roja Colombiana, el Ejército Nacional, PONALSAR y la Gobernación de La Guajira, realizaron una visita técnica al Internado Indígena de Siapana, en donde se adelantan las obras de perforación del pozo que beneficiará a esta comunidad.

Este pozo que tendrá una profundidad de 500 metros, llevará agua a la comunidad indígena de este corregimiento del municipio de Uribía. Las tareas de perforación y adecuación tardarán cerca de tres meses. Se espera que en el mes de abril ya esté en funcionamiento.

Así mismo se llevó a cabo una reunión en la Sala de Crisis Departamental, sobre el seguimiento y ejecución del Plan de Acción Especifico –PAE- ante la Temporada Seca. Como conclusiones de esta reunión, presidida por el Director de la UNGRD y el Gobernador de La Guajira, José María Ballesteros, se tiene que:

- Articulación de los entes nacionales y cooperantes internacionales para la intervención el territorio, bajo la coordinación de la Sala de Crisis Departamental y la UNGRD.
- Todas las acciones en los diferentes municipios de La Guajira, son de acuerdo con las líneas de intervención establecidas en el PAE, para lo cual se realizará un seguimiento de las mismas entre la Gobernación de La Guajira y la UNGRD.